

„Ich gehe mit meiner Laterne ...“

Lambertusspiele für Kinder und Erwachsene

Rinkerode/Walstedde • Der Heimatverein Rinkerode lädt alle Kinder und Eltern zum Lambertusspiel am Freitag, 18. September, um 20 Uhr auf dem Dorfplatz ein.

Nach langjähriger Pause wurde dieses münsterländische Brauchtum 2014 wiederbelebt. In den Kindergärten und der Grundschule sind die Liederhefte bereits verteilt worden, und die Kinder üben mit viel Eifer.

Um die geschmückte Pyramide herum führen Kita-Kinder zunächst zwei Singspiele auf, ehe dann der Buer in den Kreis tritt und sich sein Gefolge auswählt. Als Abschluss ist noch ein kleiner Laternenumzug geplant.

In Walstedde wird das Fest

des heiligen Lambertus, dem Namenspatron der Grundschule, schon einen Tag eher begangen. Treff ist am Donnerstag, 17. September, um 19 Uhr auf dem Schulhof.

Seit 2013 beteiligen sich der Heimatverein und die Kolpingsfamilie an dieser Veranstaltung, um die Lambertusspiele wieder mehr im dörflichen Leben zu verankern. Unter Begleitung des Spielmannszuges ziehen alle Teilnehmer gemeinsam vom Schulhof zum Kirchplatz. Dort werden die Kinder die Pyramide schmücken (bitte Blumen und Laternen mitbringen). Die Aktion endet gegen 20.30 Uhr mit dem Verteilen von Bonbons. Bei starkem Regen fällt sie aus.